



PAN no respaldará las reformas a las leyes de Amparo y de Amnistía: son regresivas y fortalecen el autoritarismo: Jorge Romero



CIUDAD DE MÉXICO.- El coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, sostuvo que su bancada no respaldará las reformas a la Ley de Amparo y a la Ley de Amnistía que se discutirán mañana miércoles ante el Pleno y que Morena y sus aliados buscan avalar,

En conferencia de prensa aseguró que son una herramienta más para fortalecer el autoritarismo.

Expuso que la reforma a la Ley de Amparo es regresiva, ya que pretende bloquear la declaratoria general de inconstitucionalidad. "Permite que una ley declarada inconstitucional se siga aplicando, es absurdo", dijo.

<https://almomento.mx/pan-no-respaldara-las-reformas-a-las-leyes-de-amparo-y-de-amnistia-son-regresivas-y-fortalecen-el-autoritarismo-jorge-romero/>